

コミスクだより No.7

令和7年1月
かほく市立七塚小学校
校長 稲垣 優子
SCN 澤野 真由美

6年生 コサージュ作り

6年生は卒業式用コサージュを自分で製作しました。

水引の結び方は三種類の中から、色は6色の中から3色をそれぞれ選び、個性の光る作品ができました。

最初は結び方がむずかしくて戸惑っていた子供たちですが、習得した子は友達の先生になってまだ完成していない子の手伝いをしていました。できあがったコサージュを見せ合って「かわいい！」「上手！」「きれいな色！」と、声があがっていました。



毎年、水引は遠塚の企業 YRT さんの趣コードを使用させていただいているます。



3～6年生 書き初め講習会

今年度も書道の先生にお越しいただいて書き初めの練習をしました。子供たちは、少し書き方のコツを教えてもらうだけでグングン上達していました。また、書き方と同じように大切な書く姿勢や道具の扱い方も丁寧に教えていただきました。

毎年やさしく教えてくださる3名の先生方、ありがとうございました。



木津桃文庫

6年生は木津桃の学習で木津桃のクッキーを販売しました。その収益で本を購入し、昨年度から始まった木津桃文庫として学校に寄贈してくれました。しばらく6年生の教室の前に展示しますが、図書室で誰でも読めるようになります。同時に震災でたくさんの本を失った穴水小学校にも本を送りました。



6年生は震災後穴水小から一時避難をしてきた児童を通して、穴水小学校の6年生と交流を続けています。



1月16日(木) 6年生 薬物乱用防止講座

北陸大学薬学部から宇佐見則行教授と学生スタッフ5名に来ていただき、「薬物乱用防止講座」を開催しました。

宇佐見教授からは「ルールを守って使用しないと、よい薬でも危険であること」や「みんなが健康で長生きするためには、自分で判断する力が必要なこと」などを教えていただきました。また、自分を守るために大切なこととして、人との距離感や断る勇気が大切であることも学びました。



坂本理恵さんの朝読

11月～1月までの間に全クラスをまわって物語を聞かせていただきました。



お話を聞くにワクワクドキドキ



それぞれお願い事を考えて
お誕生日の子が吹き消します。

